



Kräkelndes Gesundheitssystem?

Diagnose: (Be-)Handlungsbedarf!

Keine Facharzttermine? Lange Wartezeiten? Kein barrierefreier Zugang zu Arztpraxen? Keine Apotheke in Wohnortnähe?

Viele VdK-Mitglieder berichten von Problemen in der medizinischen Versorgung. Deshalb hat der VdK Hessen-Thüringen eine Umfrage zu diesem Thema gestartet, an der sich über 20.000 Menschen beteiligt und uns ihre Erfahrungen mit dem Gesundheitssystem mitgeteilt haben. Aus den Antworten geht deutlich hervor, wo Defizite bestehen und welche Verbesserungen sie sich als Patientinnen und Patienten wünschen.

Über die Ergebnisse diskutieren wir mit: Tina Rudolph, Staatssekretärin im Thüringer Ministerium für Soziales, Gesundheit, Arbeit und Familie, Paul Weimann, Landesvorsitzender des VdK Hessen-Thüringen und weiteren Fachleuten aus Politik und Patientenvertretung.

Save the Date

21. April 2026, 18 Uhr

Saalbau Gallus, Frankenallee 111
60326 Frankfurt am Main

Anmeldung per E-Mail an:
veranstaltungen.ht@vdk.de